

El Papa Francisco recibió a las selecciones de Italia y Argentina que disputarán un partido en su honor

***El Papa Francisco recibió a las selecciones de Italia y Argentina que disputarán un partido en su honor. En su discurso, ante unas 200 personas que se reunieron en la sala Clementina, el Papa recordó a los deportistas su responsabilidad***

*«Antes de ser campeones, sois hombres, personas humanas, con vuestras virtudes y vuestros defectos, con vuestro corazón y vuestras ideas, con vuestras aspiraciones y vuestros problemas. Incluso, si sois famosos, permaneced siempre siendo hombres, en el deporte y en la vida. Hombres portadores de humanidad».*

**Video:** [Messi y Buffon lanzan la nueva red de escuelas promovida por el Papa Francisco](#)